

Un concert de Sainte-Cécile

« Autour du kiosque »

La société philharmonique « La Seynoise » s'est accordé un écart de sa ligne habituelle pour offrir, à l'occasion de la Sainte-Cécile, une matinée de musique rappelant l'ambiance qui régnait autour du kiosque voici un bon nombre d'années.

C'est bien à la salle Guillaume-Apollinaire que les cinquante musiciens de « La Seynoise » se regroupaient dimanche à 10 h 30 mais M. Jean Arèse, le chef de musique, avait mis sur pied un programme gai, enlevé, voire clinquant, capable de se déplacer en imagination, la nombreuse assistance sur la place poudreuse où trônait autrefois le kiosque.

Point d'œuvres choisies de

manière à mettre méthodiquement chaque instrument en valeur, mais des marches, des fantaisies, de la musique sonante et rutilante.

C'étaient donc la marche des médaillés militaires, de Félix Besson, et André Guigou, l'ouverture de Nabucco, de Verdi, avec en solistes Martial Sestini, hautbois Fernand Ver-rando, trompette ; la fantaisie polka, « les deux vieilles branches » où se produisaient deux clarinettes solistes, Claude Davide et Guy David, sur une orchestration de P. Destre-meau.

Et encore « La Marie-Christine » une évocation de la marine à voile d'André Guigou, la fête militaire, une mazurka

pour trompette (soliste Emile Caturegli) une récréation de Franz Abt, pour trombones jouée par René Aiguier, Christian David, Jacques Pailler, Jean Ferrandino.

Qui n'a eu envie de tourner au rythme de la célèbre valse « La Houssarde » « Tricky Trombones » et la marche américaine de Zimmermann clôturait le programme présenté au fur et à mesure par M. Jouvenceau président de « La Seynoise ».

Remise de médailles

Au cours de ce concert, il était procédé à trois remise de récompenses : M. Guy David recevait la médaille de bronze de la fédération musicale de

France ; M. Jean Franzel, la médaille d'argent pour 54 ans d'activités musicales ; M. Fernand Dini la médaille d'or des vétérans pour 55 ans d'activités.

L'assistance dans laquelle se trouvaient des présidents ou représentants des sociétés musicales de localités voisines, applaudissait également M. Jean Arèse à qui avait été remis, au congrès du 9 mai, une médaille pour 25 ans de direction d'orchestre et M. Jouvenceau récipiendaire d'une médaille d'or de la fédération.

(Photo Patrick BLANCHARD).



REPUBLIQUE - 23.11.82